

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

Kinerja Keuangan PT. Bank Muamalat Indonesia dengan menggunakan *Du Pont System* dari tahun 2017 sampai 2021 menunjukkan perusahaan berada pada kondisi yang kurang baik, karena nilai ROA, ROI, ROE, NPM dan TATO yang mengalami penurunan. Meskipun ada kenaikan pada semua rasio pada tahun 2018 tetapi itu hanya bertahan ditahun tersebut saja. Pada tahun sisanya nilai ROA, ROI, ROE, NPM dan TATO kebanyakan terjadi penurunan atau tetap dinilai sama seperti sebelumnya.

Peningkatan nilai rasio tertinggi adalah nilai *return on equality* (ROE) pada tahun 2018 dimana peningkatannya hampir tiga kali lipat dari nilai ROE tahun sebelumnya. Sedangkan untuk penurunan nilai rasio tertinggi adalah terjadi pada nilai ROE pada tahun 2019 dimana nilainya turun menjadi 35% dari nilai tahun sebelumnya. Jadi dapat dikatakan kondisi terakhir perusahaan ini menunjukkan bahwa perusahaan belum efektif dan kinerja keuangan perusahaan belum berjalan dengan baik.

B. Saran

Saran yang bisa disampaikan oleh peneliti tentang hasil dan pembahasan penelitian yang telah dilakukan ialah sebagai berikut :

1. Pihak perusahaan sebaiknya melihat fluktuasi kinerja keuangan perusahaan selama 5 periode melalui model analisis du pont system. PT Bank Muamalat Indonesia Tbk diharapkan dapat lebih memperhatikan kinerja keuangan perusahaan diantaranya *Return on Asset Return On Equity, Return On Investment, Total Assets Turnover, dan Net profit Margin*. Pihak perusahaan juga diharapkan dapat meningkatkan rasio – rasio tersebut di atas dengan mengelola biaya dan asset untuk mendongkrak penjualan, laba bersih, dan pengembalian ekuitas. Sehingga kondisi kinerja perusahaan tetap stabil dan mengalami peningkatan kedepannya.
2. Pihak perusahaan sebaiknya melakukan inovasi baru seperti yang mereka lakukan pada tahun 2018. Baik dengan *rebranding* lagi ataupun inovasi lainnya agar dapat menarik minat masyarakat untuk menjadi nasabah Bank Muamalat Indonesia Tbk.
3. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan untuk para peneliti selanjutnya, khususnya yang membahas topik yang sama.